



令和5年5月1日現在
世帯数 2,887 世帯
男 3,249 人
女 3,385 人
総人口 6,634 人

島立地区町会連合会会長



浅野 尚志

この度、島立地区町会連合会

会長を仰せつかりました浅野尚志と申します。

3年に及ぶコロナ禍により、私達の生活様式が変化し、人と人のつながりが希薄化してきますが、スポーツ、文化活動、伝統行事の継承等を通じて地域の皆さんの絆づくりが重要です。

また、災害に備えていて良かったといえる地域づくりをしていくことも必要です。

微力ではありますが、「住んで良かった」と思える地区を目指して取り組んでいきたいと思しますので、皆様方のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

島立地区町内公民館長会長



渡邊 清宇

この度、島立地区町内公民館

長会長を仰せつかりました渡邊清宇です。

コロナウイルスの拡大も若干収まり、徐々にコロナ前の状態に戻りつつあります。自粛されておりました事業も様子を見ながら、諸団体のお力をお借りし、実施していきたいと思っております。

3年前に手術を受け、自分でも菌がゆい思いをしながら生活してはいますが、昨年より始めた「いきいき百歳体操」のおかげで若干ではあります

が回復の兆しが出てきているような気がします。健康に留意しながら務めさせていただきますのでご協力のほどよろしくお願いいたします。



学校校



イベリス



ライラック



菜の花



如意庵の枝垂桜



島立堀米の裸祭り

高綱中学校長



濱中 浩

この4月に高綱中学校に着任しました学

校長の濱中浩と申します。

前任は下伊那の売木小学校という小学校と中学校が併設している学校で、小中併せでも40名程度の小さな学校でした。久しぶりの大きな学校で少し戸惑っています。

今まではコロナ禍ということでなかなか地域との交流も難しい現状がありました。今年度は新型コロナウイルスも収束の様子を見えています。学校としても流行前の状態に少しずつ戻せていけたらと思っています。

地域の皆様にもお世話になることも多くなると思いますが、学校や子どもたちのためにお力添えをいただきますようお願いいたします。

島立児童センター館長



中村 千佳子

この度、新任館長として島立児童センターにお世話になることになりました中村千佳子と申します。

毎日「たっだいま！」と元気にセンターへ来る子どもたちの笑顔から、島立地区の皆様が日頃から子どもたちを温かく育んでくださっていると感じております。児童センターでは、子どもたちの「安全・安心」を第一に運営を行っていきたくと思っております。

地域の皆様、保護者の皆様お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。



島内春祭りの煙火



三澤 優美

今年度から島立地区地域づくりセンター主事として勤務となりました。

出張所業務に携わるのは約20年ぶりとなります。覚えることが多く、バタバタした日々を過ごしております。

すが、落ち着きましたら地域を巡り、地域のことを学んでいきたいと思っております。

地域の皆様にご指導をいただきながら、1日も早く皆様のお役にたてるよう努力してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

健康づくり課



片桐 彩希

初めまして。4月から島立地区の担当となりました、保健師の片桐彩希と申します。

島立地区の皆さんとの関わりを大切にしながら、皆さんがさらに健康でいきいきと過ごせるようなお手伝いをさせていただきます。

保健師1年目であり、至らぬ点も多々あるかと思いが、明るく元気に精いっぱい努めてまいります。お気軽にお声がけください。

これからよろしくお願いたします。



常念坊



つくし

スノーフレック



曳行前の神事 (四之御柱)

御柱山出し祭 曳行され里曳きを待つ

4月23日(日)、沙田神社の御柱山出し祭が行われ、約1000人の氏子らで波田から島立へ、4本の御柱を曳行しました。



踏切通過 (二之御柱)



鏡割り (三之御柱)



三之御柱 (波田小学校前)



一之御柱



四之御柱 (子ども木遣り)

三之御柱 (子ども木遣り)



二之御柱 (青年全員木遣り)

当日インタビュー

【二之御柱主任総代】

「波田の安置所から先頭を
行くため、時間通りに曳行
することを心掛け、順調に
進めることができた。コロ
ナもあり心配していたが、
子ども会育成会を中心に多
くの子どもたちに参加して
もらった。」

【三之御柱主任総代】

「天候にも恵まれ、良い山
出しができた。新村地区の
ご協力もあり、大勢の方に
参加してもらって良かった。」

【四之御柱主任総代】

「期待以上に参加してもら
えて嬉しい。特に子どもや
保護者が大勢参加してくれ
た。御柱祭を機に地域の絆
が深まれば。」

【一之御柱主任総代】

「本当に多くの方に参加し
てもらえた。大所帯となっ
た分、時間調整に苦労した
が、事故なく無事に曳行で
きて良かった。」

無事に安置された4本の
柱は、9月24日に実施され
る里曳き祭を待ちます。